

Laufolympiade in Krems an der Donau

Am Donnerstag, dem 8. Oktober, und Freitag, dem 9. Oktober, war wieder die Laufolympiade in Krems an der Donau am Programm. Es waren 10 Athleten von uns dabei und diese konnten wieder beachtliche Erfolge erreichen:

Thomas Riener war bei diesen Wettkämpfen einer der Erfolgreichsten. Bei seinen zwei ersten Plätzen war er ohne Konkurrenz und er zeigte dabei seine absolute Klasse.

Philipp Weissensteiner stellte mit 7,95 sec eine persönliche Bestzeit im 60m-Lauf auf, welche ihm auch den obersten Podestplatz bescherte und er mit der Goldmedaille belohnt wurde.

Durch Manuel Weissensteiner und Alina Haidvogel konnten noch zwei weitere Podestplätze erreicht werden.

Bei den jüngeren Athleten (Kindergartenkinder und Volksschüler) sind wir auch stark aufgetreten. Mit 6 Ersten und 2 Zweiten Plätzen zeigten wir sehr stark auf:

Alexander Steindl konnte 2 Mal Silber erreichen.

Nadine Steindl war im Jahrgang 2010 eine Klasse für sich und erreichte 2 Mal Gold!

Lorenz Weber von der VS Gmünd war eine Klasse für sich. Beim 50m-Lauf konnte er mit einer Zeit von 7,88 sec die Tagesbestzeit erlaufen und wurde dafür mit der goldenen Läuferstatue belohnt. Den 400m-Lauf konnte er auch für sich entscheiden.

Manuel Steindl erreichte auch wie sein Vereinskollege 2 Mal Gold. Und beim 400m-Lauf wurde er Tagesschnellster und konnte ebenfalls die goldene Läuferstatue in Empfang nehmen. Mit 13 Stockerlplätzen bei insgesamt 10 Startern sind wir wieder sehr erfolgreich gewesen. Leider habe ich dieses Mal nicht mehr Bilder von der tollen Veranstaltung in Krems bekommen.